



<p style="text-align: center;">国際ロータリー第 2790 地区  <b>東金ロータリークラブ会報</b>          2008年(平成20年)1月29日 第49巻 第27号 通巻第2361号</p>		<p>創立 1959年(昭和34年)9月15日          RI承認 1959年(昭和34年)10月17日          例会日 火曜日 12:30~13:30          例会場 東金商工会館 4階</p>
<p>2007~08年度 国際ロータリーのテーマ</p>  <p>ロータリーは 分かちあいの心</p>		<p>R I会長 ウィルフレッドJ. ウイルキンソン          ガバナー 白鳥政孝          ガバナー補佐 秋葉吉秋          会長 宮原信道          幹事 鈴木康道          クラブ広報委員長 戸村秀次</p>

**第 2361 回例会 1月 29 日 12:30 点鐘 例会場**

**今週の合唱 = ROTARY**

開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 委員会報告

卓話 東京電力㈱東金営業センター所長 江波戸 兼守 様

ニコニコBOX発表 出席報告 閉会宣言と点鐘

\*\*\*\*\* 前回の記録 (1月22日) \*\*\*\*\*

**会長挨拶 宮原 信道 会長**

**「2008年会議所新年祝賀会」**

新年を迎えまして、1月10日(木)東金商工会議所新年祝賀会にお招き頂き出席致しました。場所はロータリークラブ例会場として借用しているこの会館で、約140名の方々が御祝いにご参加でした。

ご講演はジャイロ総合コンサルティング株代表取締役、大木ヒロシ先生で「中小企業勝ち残りセミナー」というテーマでお話を戴きました。内容は多岐にわたり話されました

次のような事を覚えています。社長の仕事は顧客計画を創る事、寒い冬にじっと耐えた小さな固まりが春と共に徐々に芽を出す時期が今年、子年の今年は**チャンスと危機が同居した正念場**の年である。又、立派な経営者と言われる方々は何度も何度も躊躇乍ら、更にそれを乗り越え進んでいます。

次に、式典では名誉有る「元気企業経営者大賞」が市内でご活躍の四社に贈られました。懇親会の席で大賞を受領された企業の責任者に御祝いを申し上げましたが、大変喜んでおられ、更に、東

金は「物作りの会社が少なく、仕入れた商品を販売する会社が多い。物作りの会社がもう少し多い方が良いと思う。」と言うようなお話を教えてくれました。



東金商工会議所は三宅会頭を始めとして、多数の当クラブ会員が重要ポストで大活躍です。

その様な恵まれた環境で私も会議所の新年祝賀会に出席し、各界の方々にいろいろとお話を伺い、学び乍ら、親睦も深めて、大変有意義な一日でございました。

今年も祝賀会終了後、先輩の方々にお声を掛け頂き、更に貴重な一時を過ごしました。大変有難うございました。

**欠席連絡**は、前日までに事務局宛に、電話、FAX、Eメールにて、お願い致します。  
 (緊急の場合は当日10時までに)  
**メキヤップ**先への事前連絡もお忘れなく  
 電話 0475-52-1101 FAX 0475-55-5766  
 E-mail - [togane-rc@r2.dion.ne.jp](mailto:togane-rc@r2.dion.ne.jp)



Togane RC

## 幹事報告

## 鈴木 康道 幹事

- ・ 2/20(水) IM 会場：プラザハイアント茂原  
10:30 商工会議所脇よりマイクロにて出発  
11:30 受付・昼食  
12:30 点鐘～「ロータリーの楽しさ」  
発表 神定会長エレクト 17:30 終了予定
- ・ 2/7(木) 19:00 点鐘 エストーレホテル  
東金ピュ-RC 設立8周年記念例会

## 卓話 東金警察署長 藤野 邦義 様



## 「犯罪抑止」に全力

「体感治安向上のため、犯罪抑止と交通死亡事故防止に全力を挙げたい。」と初めての署長職に意欲をみなぎらせる。

北海道出身。「社会の役に立ちたい」と警察官を志し、温暖なイメージの千葉を選んだ。

1968年に拝命。市川署が振り出し。

これまで、生活安全（防犯）畠の要職を歴任。前任の少年課課長時代は「少年の健全育成のためには、社会のルールをはずしたらきっちりペナルティーを感じてもらわなければならない」との信念で臨んだ。

地域防犯パトロール隊などの取り組みが、犯罪抑止に一定の成果を上げている同署管内。「治安向上のためには『地域力』の結果が欠かせない」とさらなるパトロール隊の発足を目指して、地元住民や行政に協力を呼びかけている。

妻と息子2人の4人家族。千葉市内の自宅を離れ、官舎で3度目の単身赴任。座右の銘は

「春風 秋霜」（春風のように他人に優しく、秋霜のように自分に厳しく） 59歳

（千葉日報 19年2月27日付「こんにちは」より）

## 犯罪情報

東金警察署管内では、平成19年12月末現在で、2,772件の事件が発生しており、昨年より265件（+10.6%）増加しています。増加は、自動車盗、バイク盗がプラスになってい

る。一日あたりにしますと約7.6人が被害に遭われています。

## 罪種別発生状況

- 1位 自動車盗 458件、2位 車上狙い 391件、
- 3位 器物損壊 265件、4位 バイク盗 241件、
- 5位 万引き 172件

## 市町村別犯罪発生状況

- |       |                  |
|-------|------------------|
| 東金市   | 1638件（住民約47人に一人） |
| 大網白里町 | 791件（住民約64人に一人）  |
| 九十九里町 | 343件（住民約56人に一人）  |

## 交通事故発生情報

東金警察署管内では、平成19年3月31日現在で790件の交通人身事故が発生し、死者9名（前年比-3名）、負傷者1,018名（前年比-95名）と前年と比較し減少はしていますが、千葉県内の死者数は全国ワースト4位と依然としてワースト上位を占めています。東金警察署管内の死者数も千葉県ワースト9位と厳しい状況です。

## 人身事故発生状況

### 原因別

- 1位 安全不確認、2位 前方不注視、3位 動静不注視、4位 運転操作、5位 一時不停止

### 時間別

- 1位 16時～18時、2位 14時～16時、
- 3位 18時～20時 夜が多い

- 類別 1位 追突、2位 出会い頭、3位 右折時
- 曜日 1位 水曜、2位 木曜、3位 金曜

- 運転経験 1位 10年以上 自分は大丈夫？

## 一層の地域力向上目指す

昨年、求名駅に東金市が照明を多く付け、自転車盗難が大幅に減少しました。今後は東金駅周辺の駐輪場等の整備が必要と感じております。



## ニコニコBOX

誕生・結婚祝い、有難うございます

・・・村 誠  
会員

## 出席率

会員	出席者	出席率
34名	28名	82.35%
コイン BOX	2,804円	